

Rollhockey: Mal Flop - mal Hop

Beigesteuert von Corega Tops
Dienstag, 17. April 2007

Auch wenn der Rückrundenstart der GRSC Rollhockeymannschaft voll in die Hose ging, so war das Wochenende doch kein Reinfall - denn das Nachholspiel bescherte den zweiten Saison Sieg.

Am Samstag gegen den Tabellenführer aus Eindhoven mußten die Gladbacher 17 Tore in Kauf nehmen, gingen aber immerhin nicht ganz leer aus - Siemon Fels schafte den Ehrentreffer.

Deutlich besser ging es gegen den Tabellennachbarn aus Ehrenberg, mit einem Überzeugenden Spiel des GRSC konnte der zweite Saison Sieg eingefahren werden - und das gleich mit 7:4.
Herzlichen Glückwunsch zu dieser guten Mannschaftsleistung!

Die derzeitige Tabelle, weitere Ergebnisse, ... können hier als PDF eingesehen werden. Mehr natürlich wie immer auf den Seiten des GRSC unter Spielberichte.